

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah swt Tuhan Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, karena berkat limpahan rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan tesis ini. Tesis ini dimaksudkan untuk memenuhi sebagian persyaratan memperoleh gelar Master Pendidikan, Program Studi Teknologi Pendidikan, Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan, dengan judul : **“Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif dan Gaya Belajar Terhadap Hasil Belajar Akuntansi Siswa Kelas XI SMK Negeri 1 Stabat Kabupaten Langkat”**.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Binsar Panjaitan, M.Pd., dan Bapak Prof. Dr. Abdul Hasan Saragih, M.Pd., selaku dosen pembimbing yang telah banyak memberikan bimbingan dan arahan serta motivasi untuk dapat menyelesaikan tesis ini. Dan juga pada ketiga narasumber Prof. Dr. Muhammad Badiran, M.Pd., Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd. dan Prof. Dr. Julaga Situmorang, M.Pd. yang telah banyak memberikan masukan dan koreksi untuk perbaikan tesis ini, serta kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen Pasca Sarjana Unimed yang dengan ketulusan hati telah memberikan ilmu dan pengetahuan kepada penulis dalam menempuh pendidikan di Program Studi Teknologi Pendidikan Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan. Pada kesempatan ini pula menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

Pertama : Rektor Universitas Negeri Medan, Direktur Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan, para Asisten Direktur, Ketua dan Sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan, para Staf Administrasi Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan yang telah banyak memberikan bantuan demi kelancaran studi dan penyelesaian tesis ini.

Kedua : Bapak Kepala Dinas Pendidikan dan Pengajaran Kabupaten Langkat, H. Sujarno, S.Sos. Msi., Bapak Kepala SMK Negeri 1 Stabat Anwar Dalimunthe, S.Pd., rekan-rekan Guru SMK Negeri 1 Stabat yang telah mendukung dan memberikan ijin melakukan penelitian di SMK Negeri 1 Stabat.

Ketiga : Orang tua tercinta (Alm. Harun Samat dan Almh. Ramlah), Mertua tercinta (Alm. Wasiran dan Almh. Ngadinem) atas segala perhatian, dukungan dan do'a yang senantiasa menyertai penulis selama beliau masih hidup.

Keempat : Teristimewa kepada istri tercinta Suwarmi (Fifit) dan kedua putra tersayang (Muhammad Reza Pahlevi dan Irsanuddin Luthfi) yang selalu memberikan dukungan dan semangat untuk dapat menyelesaikan tesis ini.

Kelima : Rekan-rekan mahasiswa Pasca Sarjana Program Studi Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Medan angkatan XIV kelas B yang telah bersama-sama saling mendukung dan memberikan masukan sejak awal perkuliahan hingga menyelesaikan studi.

Semoga tulisan ini bermanfaat dan menambah wawasan berpikir bagi pembaca dan secara khusus bagi penulis sendiri.

Medan, Juli 2013

Penulis,

Aceng

NIM. 081188230072